
Association A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée
05000 Gap

TABLE RONDE 2022.02.17

Date : 17.02.2022 Lieu : ERGOLOGIC A :   19H00 Date posée de la prochaine Table Ronde
:

Membres actifs présents : Jacques, Paule (par tel) Josy, Sandrine, Armelle, Isabelle Miton, Carole, Sébastien, Brigitte, Sophie, Isabelle N.

Membres absents et excusés : Chantal Rosso, Catherine Chaudot Membres observateurs présents : 0

Adhérents invités: 0 Secrétaire de séance du jour : Isabelle N. et Sandrine Relecture, mise en page correction : Isabelle N. et Sandrine

ORDRE DU JOUR N°2022.02.17

En rouge les framadates à envoyer, en noir les décisions de la TR, en Bleu ? les missions réparties en A.G



Sujet 1) de l’ordre du jour :  Isabelle NOWICKI

Discussion :
Agnès de Locarnot qui gère le planning de location de la salle Locomun m’a contacté le vendredi 21 JANVIER 2022 (cf mail/sms du 21/01/22)  :
Ils ont eu une réunion interne, de laquelle est ressortie un besoin de place pour des associations qui utilisent régulièrement leurs locaux. Ils
souhaiteraient du coup qu’Acoumpagna libère l’espace de ses archives et toutes autres affaires qui ne seraient pas en lien avec l’usage des
locaux..Chantal Rosso et Sandrine ont également du matériel chez eux.
Sophie : Container à la location au niveau du restaurant L’Atelier, à voir pour l’aspect pratique car exterieur de gap,
Armelle : laisser sur place tout ce qui est en lien avec les ateliers (art plastique), et Armelle et josy acceptent de stocker le reste dans leur
garage en attendant une autre solution.
Faire appel à nos réseaux et voir pour des associations qui partageraient leur espace, co-working, la locomotive, Adhela, UTL
Décision :
Penser peut être à trier et détruire les archives : prévoir une demie journée avec le maximum de membres pour se dispatcher les
documents utiles et stocker les archives chez quelqu’un. Isa va proposer 1 framadate pour une réunion de tri et demander à Locomun
si l’on peut laisser les affaires  d’Arts Plastique.

Sébastien va s’occuper avec Chantal pour assurance perte/vol d’ordinateur. A ce jour, aucun retour du sms, personne n’a l’ordinateur..
Il reste 5 réservations de salle à Locarnot.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 2) de l’ordre du jour :accès boîte gmail

Discussion : voir le sondage effectué par Armelle sur l'accès de la boîte. Peu de monde a répondu.
Pour l’instant basculement des mails manuellement sur le worksgroup .
Accès à la boîte d’ Acoumpagna. Jacques,Sophie,Chantal, Josy, Armelle. Pas d'accès : Sandrine,Catherine, Isabelle Miton, Brigitte, Sébastien.
Sans réponse : Brigitte, Carole.
Toujours de grosses difficultés de connexion via le workgroups ou directement via la boîte gmail.
PISTE DE SOLUTIONS :
1-Les personnes qui arrivent à se connecter font le transfère sur le works group.
2--Changer l’adresse mail d’Acoumpagna par une adresse  works group
3--Ajouter le compte gmail d’Acoumpagna sur les boites perso en demandant le code d’accès à Paule



Décision :
Pour les offres d’emploi :
Envoyer sur l’adresse mail du works group : acoumpagna@googlegroups.com et la diffusion devrait se faire à tous les adhérents.

Faire une table ronde avec Paule voir Koychan;  pour réaliser en présence, des tests de connexion sur le wiki et via  le work groups
1 framadate par Isa soit en fonction des dispos de Paule, soit par rapport aux adhérents actifs. Testons le workgroups pour ce qui on
compris et donne un retour à Paule. Une solution provisoire pour la permanence téléphonique. Envoyer sur le workgroups les offres
d’emplois.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 3) de l’ordre du jour : Atelier et sortie loisirs du collectif! Armelle et Josy.

Discussion et décision :
Un atelier va être proposé par Brigitte, courant mars soit le mercredi 16 mars ou 23 mars. Nous allons réserver la salle de Locommun pour
cela. 16, 23, 30 mars à définir pour réserver une salle pour l’atelier de Brigitte. Création de cadres autour de la récupération.
Voir les dispos des salles avant.

Côté loisirs: Nous allons pouvoir nous retrouver et partager de bons moments ensemble. Nous accorder une pause et prendre soin de nous.
Une sortie neige, raquette,balade, resto est organisée par le Collectif un dimanche.Un budget a été voté pour le repas.
Nous vous proposons d’aller à Ancelle. Les we proposés sont les 27/02 ou 06/03.
Un framadate va être envoyé pour choisir la date.
Autre proposition de sortie : nuitée à Abries dans le Queyras (Gîtes) prix très sympa, disponibilité soit les samedis 12 ou le 19 mars.

Discussion : Pour Ancelle, Josy dit que pour 25 €/personne, l'hôtellerie est ok. Josy dit que si on attend trop il n’ y aura plus de neige.

Décision : Josy et Armelle vont s’occuper de la com et de l' organisation de la sortie. Date butoire le mercredi  23 pour inscription.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 4) de l’ordre du jour : Où en est t-on des missions que l’on a voté en A.G ? Sandrine

Reprendre individuellement nos missions votées en A.G et écrire où nous nous en sommes (en cours, fait, etc…)
Lien : (pour vous aider mais à ne pas modifier tout est copié en rappel sous ce lien)CR Assemblee generale 2021 pdf

https://docs.google.com/document/d/1oPQOfWjeGVwstoidO8quUek3TILav4bYounvFRDa1II/edit?usp=sharing
mailto:acoumpagna@googlegroups.com


A- Les adhérents :
Le renouvellement des cotisations se fera au 1er Janvier  pour une cotisation de 26 euros.
N’ont pas souhaité renouveler leur adhésion : Kadija Litem,Samira Znifeche,Jacques Ruta,Cécile Signoret

Mise à jour des listes sur  wiki : cela a été fait (jacques)
Sophie et sandrine : téléphone et gmail ?
Sylvie Benhamou (Diplômée infirmière) auto-entrepreneur est intéressée par le CESU.

questionnaire et charte envoyé / 0 retour difficulté à se recontacter               *  Sandrine
Tutorat  en cours avec le Greta *Sandrine

❖ 5- Récapitulatif des décisions autres,  votées depuis la dernière AG
Répondre aux mails  :
- pour la com partenariat, Chantal et Laurence ? *
- pour les demandes d’adhésions Sandrine *fait en pointillé car pas de connexion sur gmail Sandrine

Le nouveau flyer à effectuer par la fille de Chantal. Une 1ère table ronde c’est faite mais n’a pas suffit à aboutir : photo à faire, adresse
mail à confirmer, nouveau logo à travailler

Rappel/ Nous devions faire des photos pour notre futur Flyer.Emy a du retard sur ce travail mais il serait bon de lui faire passer des
photos d’atelier et de groupe. (Chantal)

un flyer d’Acoumpagna va être transmis à l’UNAFAM accompagné d’un petit texte qui va être effectué par Sébastien Isabelle
Miton et Armelle

Réfléchir à créer une procédure d'exclusion d’un adhérent ?

C- Rapport financier (Comptes et Subventions)

Renégocier le contrat free Carole et Sébastien s'en occuperont ? *
Récupérer le contrat free auprès de Mickaël PEIGNE ? *

Renouvellement des adhésions au 31 JANVIER  dernier carat. Peu de gens ont renouvelé leur adhésion.
Décision : Un appel à adhésion doit être fait avec les documents nécessaires. Qui le fait pour soulager Carole?
Chantal se propose pour soulager Carole.



Jacques se propose pour élaborer ces demandes de subventions avec le soutien des collègues présents ?* Armelle a communiqué le
prévisionnel pour la Com Atelier 2022.
J’ai envoyé la demande de subvention en décembre (jacques)
Sujet 2) de l’ordre du jour : Projet Associatif

B- Représentation des différentes instances œuvrant pour le collectif :
➢ relance des positionnements des membres lors du renouvellement des adhésions :

■ actifs (avec choix des missions)
■ observateurs (entrant:sortant)
■ donateurs

Sujet 3) de l’ordre du jour : Perspective, projets et propositions

❖ 1-Le partenariat/membre bienfaiteur
"On adhère, tu fais un don"

OUI NON

Proposition de demander un don (bienfaiteur) ou une adhésion (adhérent) à certains de nos partenaires auprès de
qui on adhère : Le Café des Familles, Ludambule, Ergologic, l'Ouort

Qui ?

à
l’unanimité

Adhérer à l'UNAFAM,
Ergologic                                                                                                                                                Qui ?

à
l'unanimité

Rencontrer/Créer un  partenariat avec UNAFAM (troubles psychiques),
URAPEDA (déficiences visuelles auditives)                                                     Qui ?

à
l’unanimité

rencontrer Eliane FERAUD (Baluchonnage) (Paule et Sandrine vont la rencontrer)                         Pas fait Sandrine à
l'unanimité

Prévoir un document/lettre de relance pour les partenaires (adhésion ou don)                                                     Qui ?

❖ 2-De nouveaux adhérents et la mise en réseau



"Plus on est de fous plus on rit" ou moins y a de riz..

OUI NON

Officialiser le tutorat (via Ergologic et le Greta) et réaliser la formation dédiée à cela en 2022        en cours Sandrine à l’unanimité

Mettre en accès libre sur le wiki l'annuaire des ADV du secteur de Veynes                        pas Fait Sandrine et Paule à l’unanimité

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Sujet 5) de l’ordre du jour : Le tutorat à ce jour et le partenariat avec le Greta Sandrine

Discussion : retour d’expérience du tutorat, des interventions au Greta, du relais tutorat et de la mobilisation pour accueillir des stagiaires.
Décision : Sandrine va faire un sondage auprès de tous les adhérents pour mobiliser pour prendre des stagiaires car en décembre une
personne veut entrer dans l’association.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 6) de l’ordre du jour : renouvellement des adhésions ? Sandrine

Discussion : Pour les partenaires : décision avait été prise de ne plus adhérer spontanément. Sandrine est surprise car voir ce qui a été voté en
A.G
Décision : (intégrer un Oui/Non...) voir ce qui a été voté en A.G. Sébastien peut demander des factures de nos adhésions à nos partenaires
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 7) de l’ordre du jour : “Réparation” du Wiki (Jacques)

Discussion : Se renseigner sur 1 informaticien qui peut s’en occuper car Nicolas Geiger ne comprend pas d’ou vient le soucis et n’arrive pas à
nous aider.

Décision : (intégrer un Oui/Non….) Se référer au sujet n°2
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



Sujet 8) de l’ordre du jour : Médecine du travail pour les salariés du Particulier Employeur?Mail de Mr Leroy , un particulier employeur,
envoyé au CA le 14/2/2022.Sujet à débattre.

Discussion : Sandrine et Josy disent qu’il n’y a pas de solution pour la médecine du travail. Sandrine dit qu’il faut que les employeurs fassent
remonter cela à Catherine Leprince et à la FEPEM

Décision : (intégrer un Oui/Non...) 0
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 9) de l’ordre du jour : en recoupement peut être avec le sujet 2: Pas de possibilité pour récupérer un code d'accès pour le
collectif accompagna.Brigitte.

Discussion :

Décision : (intégrer un Oui/Non….) Se référer au sujet n°2
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Fin de la séance à 21h30


